

MINH en Festival de Claridad 2015

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Miércoles, 04 de Marzo de 2015 03:09

{gallery}2015.feb.21-festivalclaridad{/gallery}

Como todos los años, el Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), estuvo mano con mano junto a Claridad del 26 del febrero al 1^{ro.} de marzo, en apoyo al periódico y su 41^{ro.} Festival dedicado a la Orquesta Nacional Criolla Mapeyé. ¿Quién no recuerda la esquina, avenida o comunidad donde repartía el periódico? ¿La satisfacción y orgullo de llevar por todo Puerto Rico el mensaje de la independencia? Fotos: Víctor Birriel / MINH